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Sanierung des Abwasserkanals 

Sehr geehrte Damen und Herren, verehrte Frau Bürgermeisterin,

die FDP-Ratsfraktion beantragt die Aufnahme des obigen Beratungsgegenstandes auf die 
Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses für Finanzen und Gemeindeentwicklung  - 
planmäßig am 1. Februar 2024 - zu setzen. 

In einer ausführlichen Darstellung vom zuständigen OOWV-Regionalleiter Sonnenschein zur Erhöhung 
der Abwassergebühr in der Sitzung am 7. Dezember 2023 stellt sich für uns eine Frage zum 
angefallenen erhöhten Fremdwasseranteil.
Im Abrechnungsjahr 2022 wurde rd 330.000 cbm Frischwasserverbrauch registriert, die als 
Berechnungsgröße für die Abwassergebühr dient. Vom Dienstleister Hansewasser wurde dem OOWV 
aber knapp 500.000 cbm in Rechnung gestellt, die in die Gebührenkalkulation Eingang findet. Dieser 
abgerechnete Anteil an Fremdwasser in einer Größenordnung von ca. 200.000 Euro erhöht die vom 
Bürger zu zahlende Abwassergebühr erheblich.

Die FDP-Fraktion ist der Meinung, dass seitens des OOWV Maßnahmen zu ergreifen sind, die den 
Eintrag von Fremdwasser reduziert. Aufgrund des sanierungsbedürftigen Kanalnetzes ist als 
wesentliche Ursache der Eintrag von Grundwasser anzusehen.     .    
Unter langfristigen Aspekten sollte sich Investitionen lohnen, die zwar zunächst erhöhten Aufwand 
erzeugen. Mit der Reduzierung von Fremdwassereintrag profitiert mit der Zeit der Bürger mit geringeren 
Abwassergebühren.

Die FDP-Fraktion beantragt, die Gemeindeverwaltung soll aufgrund des oben geschilderten 
Tatbestandes an den OOWV herantreten und ein Konzept mit zeitlichen Angaben zu einer dringend 
erforderlichen Sanierung des Kanalnetzes einfordern. 

Mit freundlichen Grüßen 

Schöne
FDP-Fraktionsvorsitzender
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